

À Plestin, le collège du Penker à l'heure irlandaise

Le 18 juin 2023 à 17h04



Rien de tel, pour conclure cette belle journée, que de danser sur une jig irlandaise. (CYRILLE LE MARREC)

Les élèves du collège du Penker, à Plestin, ont vécu une journée d'école à l'heure irlandaise, ce vendredi. Chaque année, c'est un pays différent qui est mis en lumière et les élèves vivent tout au long de la journée au rythme du pays choisi. Cette année, c'est l'Irlande qui a été célébrée, comme il y a quatre ans, et on peut dire que l'ensemble de l'établissement a vraiment joué le jeu à fond. En témoignent les costumes et autres accessoires portés par les élèves, souligne Séverine Orcel, la principale du collège.

Au programme de la matinée, un discours en anglais par la principale, des cours de 45 mn toujours en anglais et rythmée par des sonneries de musiques venues d'Irlande au moment des changements de classe.

Le midi, un repas traditionnel du pays a été servi et l'après-midi, plusieurs ateliers proposés : quiz culturel, danse et foot gaélique. Cette belle journée festive et ludique s'est déroulée dans une belle ambiance et s'est terminée au gymnase, où les 295 collégiens ont repris avec enthousiasme la célèbre chanson « Molly Malone » avant de danser sur une jig irlandaise.